



Alumnos participantes en el programa de prototipos de T-CUE en la Universidad de Salamanca.

DICYT

## DE TODOS LOS CAMPUS

# La Universidad salmantina apuesta por 'tirar de cantera'

## LA USAL BECA DOCE PROYECTOS EMPRESARIALES DE SUS ALUMNOS CON EL OBJETIVO DE PROMOVER SU COMERCIALIZACIÓN

ICAL

La Fundación General de la Usal ha puesto en marcha la tercera convocatoria del Programa de Prototipos orientados al mercado con la selección de una docena de iniciativas. Para este nuevo curso se ha dirigido a estudiantes de últimos cursos de cualquiera de los centros de la institución que cuentan con proyectos fin de carrera o de fin de grado en sus estudios.

El Comité de Evaluación, reunido el pasado 19 de diciembre, seleccionó doce trabajos presentados por estudiantes de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar, las Escuelas Politécnicas Superiores de Ávila y Zamora, la Facultad de Ciencias Químicas y la Facultad de Ciencias. Los alumnos realizarán sus proyectos con el apoyo de un tutor y deberán estar concluidos el día 30 de septiembre de 2012.

A los estudiantes promotores de las ideas seleccionadas les ha sido concedida una beca que

incluye una bolsa económica de ayuda de 1.500 euros por proyecto beneficiario. Además, los centros de origen de los estudiantes dotarán, en función de su disponibilidad, a los becados de un espacio físico para realizar el proyecto, si estos lo solicitan y les facilitarán la realización de talleres formativos sobre protección industrial e intelectual, creación de empresas y tecnologías relacionadas con la temática del proyecto a desarrollar. De igual forma, realizarán un plan de comercialización en función del prototipo resultante y dispondrán de un tutor para la elaboración de un plan de negocio al objeto de analizar la viabilidad de la posible creación de una empresa asociada a los resultados de la iniciativa.

El Programa de Prototipos se encuadra dentro del Proyecto de Desarrollo de Actividades de Transferencia de Conocimiento desde la Usal hacia el tejido empresarial en el marco de la Estrategia Universidad-Empresa de Castilla y León 2008-2013 y está financiado por la Junta. ■